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ソングリーダー 親睦活動委員会 中山 晃一 君 ♪それでこそロータリー ♪花

第2938回例会(第16回) 4月14日(木)12:00～食事 12:30～点鐘

クラブフォーラム 戦略計画委員会担当

①ウクライナ災害支援基金としてクラブからも義捐金とし
て計１０万を地区支援金に振り込みました。皆様のあた
たかなご支援ありがとうございました。

②本日、１７時よりこちら松風閣さんで第3回クラブ協議
会を開催します。今回は、新旧引継ぎの協議会となりま
す。出席よろしくお願いします。協議会終了後、懇親会
を行う予定です。

③5月21日、22日 地区大会が開催されます。本日より会
員の皆様に出欠席をとらせて頂きます。大懇親会はあり
ません。

④８日に藤枝ロータリークラブの５０周年記念式典が開催
され、松村友吉パストガバナー、大石会長、芳村３名が
出席してきました。

⑤9日、RI2620地区第４グループの会長、幹事会が掛川グ
ランドホテルで開催されました。６月の第２例会で予定
してました第４グループ小谷ガバナー補佐の訪問が中止
となりました。

⑥島田RCの６０周年記念式典は、クラブ内のみで開催する
ことになりました。

大石 博之 会長

先週、今年度最後の会長、幹事会が行なわれました。
各クラブの状況ですが、蔓延防止措置が出ていた期間は休
会にしていたクラブも多かったようですが、藤枝RC、藤枝
南RC、焼津南RC、掛川RCの４クラブは、期間中は弁当配布
例会ということで、最小限の例会を行なっていたとの事で
す。
また、ロータリー奉仕デーについてですが、

・藤枝RCと藤枝南RCは、オーストラリアと台湾の女子高校
生と、藤枝順心高校とで、ボランティアについての意見
交換を、ズームで開催を行なった。

・島田RCと榛南RCは4/16に高校生の弓道大会の開催を行な
う予定です。

・磐田RCと袋井RCは、花のリレープロジェクトという名
目で、天竜浜名湖鉄道の駅と、その沿線で植樹と草刈り
作業を行なった。

・掛川グリーンRCはシンポジウムを開催し、少年院の駿府
学園のパネル展示他、保護犬・猫の譲渡会、車椅子の駄
菓子屋出店などを行ないました。尚、掛川グリーンRCは
今期でクラブを解散するそうです。理由は、会員の数が
減ってしまったことが主な要因とのことです。

・掛川RCは、ロータリーコンサート、イン掛川と銘打って、
地元の音楽団体3団体のコンサートを6/12の日曜日に開
催するとのことです。場所は掛川の生涯学習センターで
す。興味のある方は足を運んでみてください。尚、これ

は地区補助金事業でもあるそうです。
コロナ禍の中、会長幹事会はリモートも使いながら、何

とか開催できました。

芳村 正樹 幹事

副幹事 奥川 将之君

①本日、例会終了後に次年度理事会を開催します。
②本日、17時から次年度クラブ協議会を開催します。
③地区研修・協議会が24日にリモートで開催される。
該当する次年度委員長の皆様、ご出席よろしくお願い
します。

④次年度の組織図案を配布しました。



浅原 博 君(理事会)
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会員数 出席数 出席率 3月24日
M-UP

確定
出席率

4月14日 54(54) 42名 77.78% 12名 83.33%

ありません。

ありません。

RI2620地区で開催された地区の財団セミナー時、
スリランカの焼津RCの取り組みが紹介された。その様
子がyoutubeで公開されており、動画を放映と当時の取
り組みについて説明を頂いた。

戦略計画委員会担当
【卓話者】浅原 博 委員長

演題：「スリランカ水道事業現地報告」

スマイル委員会 佐藤 秀裕 君

橋本 喜史 君
4月10日に3年振りに開催されました第37回焼津みな
とマラソン大会及び第34回大学対応ペアマラソン大
会が好天にも恵まれ、事故もなく無事に終わること
が出来ました。ご協力頂きました皆様方に感謝申し
上げてスマイルに協力致します。

奥川 将之 君
スマイル（笑いごとでは有りませんが）先日携帯電
話を運転中に使用していて、交通違反キップを頂き
ました。何によりびっくりしたのがダンプで運転中
の為、罰金25,000円点数が3点減点でした。交通安全
週間中です。交通安全に心がけましょう。


